

**Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria
provocada por el COVID-19**

Complejo Educativo Ignacio Allende

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

Envío de diversa información a través de las redes sociales

Se realiza la sanitación extrema, se tienen despachadores de gel, jabón se hace obligatorio el uso de cubrebocas

Contar con todos los requerimientos necesarios para un regreso seguro a clases (chequeo de temperatura, tapetes sanitizantes, platicas a los alumnos, carteles alusivos al cuidado y protección etc.

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

Se enviaba por grupos de redes sociales